



MAÑANA TERMINA REUNION. Mañana sábado concluye la 37a. Reunión Plenaria del C.C.I.A., a la que han participado delegaciones de 48 países del mundo Occidental y del Bloque Comunista. Además de las delegaciones asisten representantes de 25 Organizaciones Internacionales. En el cónclave se ha discutido todo lo relacionado al algodón. (Foto de Pérez).

En San Miguel En Bufete de Abogado se Registra un Homicidio

SAN MIGUEL. En el bufete del Dr. Dimas Romano Cruz, en 3a. Avenida Norte 605, de esta ciudad, se produjo ayer el homicidio de José Urbano Cruz, de 72 años, quien fue ultimado por Victor Arnoldo Molina Cruz, de 23, sobrino del fallecido.

La Guardia, al iniciar las investigaciones, procedió a la captura del imputado, a quien le decomisó una escuadra calibre 32, con la cual Molina Cruz cometió el delito, según la investigación.

La señorita Rhina Elizabeth Mendoza, secretaria del Dr. Cruz, declaró verbalmente a las autoridades que víctima y victi-

mario, ambos parientes del abogado, llegaron al bufete a esperar al profesional y cuando lo hacían se produjo entre ambos una discusión, la cual tuvo por epílogo la muerte de don José Urbano.

Por su parte, el acusado dijo que su tío trató de lesionarlo con una navaja, debido a lo cual el hechor se defendió con su arma de fuego. El reo también declaró que hace varios años su tío le dio muerte a Victor Molina, padre del imputado, en el barrio El Calvario, Santa Rosa de Lima, delito que quedó sin esclarecerse judicialmente.

Obra en el Nacional "El Señor Presidente" Recuerda la Epoca de Ubico en Guatemala

La obra teatral "El Señor Presidente", con la cual se inaugurará hoy viernes 1°, de diciembre, la Primera Temporada del Teatro Nacional, está basada en la novela "El Señor Presidente" del escritor guatemalteco Miguel Angel Asturias (Premio Nobel 1967). La pieza teatral es una adaptación del dramaturgo Hugo Carrillo, también guatemalteco.

Hasta el momento, esta obra lleva más de 250 representaciones en todo Centro América, incluyendo El Salvador, en donde se escenificó en varios varios

colegios privados y centros educativos oficiales hace unos cuatro años aproximadamente.

"El Señor Presidente" será representada por la Compañía de Teatro de la Universidad Popular de Guatemala, dirigida por Rubén Morales Monroy. En esta obra intervendrán 48 actores y 30 técnicos teatrales. Será montada durante los días 1°, 2° y 3 del corriente en diferentes funciones.

Se dice que "la obra original, la novela de Miguel Angel Astu-

— Favor pase a la Pág. 68.

143 Muertos en Tragedias Viales Hasta Noviembre

Ciento cuarentitrés muertos y 751 golpeados, se han registrado en el país en accidentes de tránsito durante el presente año, hasta el 17 de Noviembre, según informes oficiales. El total de accidentes es de 90. Las cifras anteriores —dicen los Informantes— demuestran la gravedad de este problema en que el automovilista, ya sea conductor de buses o de unidades menores, como taxis o automóviles particulares, tienen participación directa.

La falta de cuidado al guiar vehículos; el irrespeto a las pro-

videncias que señala el Reglamento General de Tránsito; el exceso de velocidad y la disputa de vías al querer sobrepasar a otros automotores —añadieron— son la causa principal de esos accidentes en que muchas vidas se ven sacrificadas.

Las autoridades encargadas de vigilar que la ciudadanía, tanto el peatón como el automovilista, cumplan con las medidas reglamentarias, necesitan —añadieron— de un poco más de colaboración del público. Los

— Favor pase a la Pág. 45.

Denuncian Golpe para Tomar la U y el País

Recurrir a la violencia física si ello fuese necesario, para destituir al decano de la Facultad de Ciencias y Humanidades y llevar a cabo el asalto a la misma unidad, como paso previo de la toma del país, fué la arenga dirigida ayer a un grupo de docentes por el democristiano Juan Ricardo Ramirez Rauda, coordinador del Area de Servicios del Departamento de Filosofía para la Universidad de El Salvador. "Primero la Facultad, después la Universidad y luego el país", afirmó Ramirez.

RELATO DE ALGUNOS ANTECEDENTES

En un intento de derrocar a

FARN se Atribuye Secuestro del Gerente de la Philips

El grupo clandestino autonominado Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional —FARN— dieron a conocer ayer tarde un comunicado en el que se atribuyen el secuestro del ciudadano holandés Frits Schuitema.

A la vez señalan que los comunicados anteriores distribuidos por un supuesto y nuevo grupo autonominado Ejército Guerrillero Proletario, son apócrifos, y "parte de una maniobra para confundir a la opinión pública".

Como se ha informado, el señor Schuitema fué secuestrado el viernes veinticuatro cuando

salía de sus oficinas en Philips de El Salvador, calle Rubén Darío, cerca del Parque Bolívar, de esta capital. De esa fecha a la actual no se habían recibido informaciones sobre el grupo clandestino que se atribuía el secuestro. A fin de la semana se recibieron llamadas telefónicas en los Diarios, en las cuales se decía que el nuevo grupo EGP era el responsable del plagio. Incluso, antenoche, la voz de un hombre dijo por teléfono a los Diarios que exigirían dos millones de dólares en efectivo y "re-

— Favor pase a la Pág. 49.

Señalan Contradicciones en Noticia Sobre Muerte de Cura

La Secretaria de Comunicación del Arzobispado de San Salvador emitió un comunicado ayer tarde en el que afirma que hay contradicciones en las que supuestamente cayeron los medios informativos y los boletines de la Secretaria de Información de la Presidencia y de la Policía Nacional, cuando relataron del enfrentamiento ocurrido el martes el mediódia en la colonia La Providencia, de esta capital.

En los hechos resultó muerto el sacerdote Ernesto Barrera, señalado por algunas personas

como uno de los principales dirigentes del grupo subversivo autonominado FPL. Un numeroso grupo de reporteros y vecinos presenciaron la balacera, dándose cuenta de la muerte del sacerdote y de tres hombres más que estaban dentro de la casa, a consecuencia de la misma.

Dice el Arzobispado que desde el momento en que se tuvo conocimiento de la muerte del religioso, "se realizaron las averiguaciones por medio de una co-

— Favor pase a la Pág. 68.

condiciones en que deben hacerse convocatorias.

Paredes Ortiz llamó a la cordura y a la reflexión a los revoltosos y les advirtió que cualquier violación estaría sujeta a las sanciones que dicte el régimen

— Favor pase a la Pág. 41.

TABLERO JUDICIAL

JURADO HOY EN ENSAN MIGUEL

SAN MIGUEL. Para hoy está señalado el jurado contra la reo presente Donaria Villalobos, procesada en el Juzgado Primero de lo Penal de esta ciudad por lesiones graves en la menor Marta Lidia Quintanilla. El hecho —de acuerdo con el juicio—

— Favor pase a la Pág. 49.



HACEN DONATIVO. — La Asociación de Señoras de Administradores de Empresas efectuaron un donativo a la Academia de Costura de la Escuela Nicaragua N.º 2, con el fin de que las alumnas de ese centro educativo practiquen el oficio, durante su estudio en la escuela. La entrega del donativo fué efectuado por la colaboración de casas comerciales y particulares. De izquierda a derecha: señoras Yolanda de Benavides, María Ercilia Chávez Hernández, (directora del centro escolar), Carmen O. de Meneses, Melani de Gutiérrez y Mimá Córdón de Vásquez. (Foto de Rivas).